

新そばまつり



「大石田町新そばまつり」が、10月28日(土)と29日(日)にクロスカルチャープラザで開催されました。このイベントは、新そばの収穫を祝い、大石田町の美味しいそばを広く知っていただるために、大石田町そばの里推進協議会が開催しているもので、毎年、県内外から多くのファンが訪れます。

新そばまつりで提供されるそばは、140年以上も町で守り継がれてきたそばの在来種「来迎寺」で作られた「八そば」です。香り高い打ちたてのそばを提供するため、大石田そば街道振興会や大石田そば道楽会の会員など約25人が、早朝からそば打ちを始め、新そばを提供しました。また、会場の外では、物産展や町内の民謡団体などによる歌や踊りも披露され、イベントは大盛況に終わりました。

新そばまつりにご来場いただいた皆さん、開催にご協力いただきました皆さん、大変ありがとうございました。

### 来場者の感想をご紹介



- みずみずしく香りが良くておいしかったです。  
(山形市Kさん)
- そば打ち体験をさせてもらいました。  
(青森県Nさん)
- 案内がスマートで良かったです。  
(茨城県Uさん)
- そばもですが、そばつゆも大変おいしかった!  
(宮城県Eさん)
- 打ち立てで、そばの味や香りが非常に良かったです。  
(岩手県Mさん)
- 大変おいしかったです!  
(東京都Wさん)
- スタッフの皆さんの頑張りが伝わってきました! ありがとうございました。  
(山辺町Tさん)